

Tegucigalpa, Francisco Morazán
27 de junio de 2025

NOTA DE PRENSA

Investigación ordenada por Xiomara Castro concluye que hay deficiencias en el uso de recursos solidarios en Sedesol

En cadena nacional ministro de Transparencia, Sergio Coello, informa que ahora van al campo a inspeccionar proyectos

La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción informó hoy en cadena nacional de radio y televisión que en su investigación técnica ordenada por la presidenta Xiomara Castro encontró “deficiencias relevantes” en el manejo del Fondo de Ejecución Solidaria por parte de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

“Hemos concluido la revisión y análisis técnico sobre la documentación que sustenta las solicitudes de ayuda y la ejecución del Fondo de Ejecución Solidaria asignado bajo la administración de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol)”, dijo en su comparecencia el ministro de Transparencia Sergio Coello.

Lo que se encontró fueron “deficiencias relevantes en cuanto a la información presentada, la emisión de cheques, el control interno, la ejecución y la liquidación del gasto y en general la gestión administrativa y financiera”, precisó.

www.presidencia.gob.hn

Luego de este análisis técnico la Secretaría de Transparencia trasladará su personal a la zona para inspeccionar de manera física la ejecución de los proyectos, instituciones, organismos, personas o familias beneficiarias de los fondos.

“La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción es una instancia creada por la excelentísima presidenta Xiomara Castro con la finalidad de prevenir y combatir el flagelo de la corrupción, fomentar la transparencia y las prácticas del buen gobierno y ratificamos nuestro compromiso de cumplir eficazmente nuestra misión”, concluyó el ministro.

La mandataria adelantó que será implacable si se detectan anomalías en el uso de los fondos sociales luego de conocerse un audio de una conversación entre el titular de Sedesol, José Carlos Cardona y la diputada Isis Cuéllar sobre la ejecución de estos recursos en el occidente del país.